

Vorlage für die Sitzung des Finanzausschusses
am 16.05.2013

Änderungsantrag

der Fraktionen von SPD, Bündnis 90/DIE GRÜNEN und der
Abgeordneten des SSW

zu Drucksache 18/725

**Aktionärsrechte stärken - Vorstandsvergütungen durch Hauptversammlung
festlegen
Keine Gehaltsexzesse auf Kosten der Allgemeinheit**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene dafür einzusetzen, dass bei börsennotierten Gesellschaften künftig die Anteilseigner in Hauptversammlungen bindend über Vorstandsbezüge entscheiden sollen.

Zudem wird die Landesregierung gebeten zu prüfen, wie steuerrechtlich für alle Unternehmensformen sichergestellt werden kann, dass Gehaltsexzesse künftig nicht mehr von der Allgemeinheit getragen werden, indem die Abzugsfähigkeit von extrem hohen Gehältern und Abfindungen als Betriebsausgaben eingeschränkt wird.

Lars Winter

Rasmus Andresen

Lars Harms